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　小・中学校のエアコンの
設置について、どういった設
備を予定しているのか。
　今回設置するのは、基本

的に普通教室で、小・中学校
合わせて39の普通教室に設置
する予定です。１つの室外機
で複数の教室に設置すること
が可能な仕様で、エアコン自
体は天井に設置することを考
えています。

　ふるさと応援寄附金につ
いて、東京都などの自治体で
は、他自治体への寄附金が多
いと聞くが、五霞町からの寄
附金はどのくらいか。
　平成27年度の実績で、五

霞町にふるさと応援寄附金と
していただいた額は222万7千
円です。一方、五霞町の方が
他市町村に寄附したことによ
る税額控除は198万8千円でし
た。

　西児童館の修繕について、
屋根材がひび割れしたという
ことだが、原因は。
　屋根に子供が乗っていた

という情報があり、足で踏ん
だ部分が今回割れてしまった
のではないかという状況です。
危険性を考慮し、屋根に登れ
ないように早急に対応しまし
たが、いたずら等されないよ
う考えているところです。

　前年度から比較して、医
療費が大変伸びているが、原
因は。
　顕著な傾向として、入院、

手術の件数が伸びていること
です。一番高額な例では、１
人でひと月に880万円の医療費
というものもありました。五
霞町は小さい市町村なので、高
額の案件が発生すると受ける
影響が大きくなります。

　できるだけ薬剤代を抑え
るため、ジェネリックと言わ
れている後発医薬の普及はど
うか。
　ジェネリックの使用に関

しては、近年進んできており、
直近で五霞町においては、お
おむね67％がジェネリック医
薬品を使用しているという報
告を得ています。

　農業委員会等に関する法
律の改正によって、農業委員
会に農地利用最適化推進員が
設置されるが、推進員の活動
内容については、町が率先し
て、どこをどんなふうに集積
するとか示していく必要があ
るのではないか。
　既に４月から、県内の半

数の農業委員会で新たな制度
が始まっており、この推進員
の活動内容は、どこの市町村
も手探りの状態です。推進員
の立場としては、いかに農地
の利用度を上げるか、荒廃農
地を作らないかということが
役目になってくると思うので、
国の方針を踏まえ、既に始まっ
ている事例をよく聞きながら
移行に向けて準備をしたい。

　町では、女性の農業委員
を置く予定・計画はあるのか。
　国の方でも積極的に女性

を登用していくような方針で
あり、五霞町においても推薦
又は公募いただいた中で女性
の方がいれば、積極的に農業
委員としてお願いしたいと考
えています。
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　平成29年２月８日、議会活動等を通じた地方自治進展のた
めの多大なる尽力が高く評価され、その功労に対し自治功労
者として表彰されました。
　宇野進一議長は、平成13年12月16日に初当選以来、15年
以上在職し、町議会議長を平成21年５月から23年４月まで、
平成27年５月から現在まで歴任しています。

宇　野　進　一　議長
全国町村議会議長会から自治功労者として表彰


